

Analizan los gobiernos de Cuba y Siria intensificar cooperación en sector industrial



La Habana, 20 dic (RHC)- El ministro sirio de Industria, Ahmad al Hamu, examinó con el embajador cubano en ese país, Rogerio Santana, las vías para impulsar la cooperación bilateral en el ámbito farmacéutico, agrícola y alimentario.

En una reunión en Damasco, expresó al Hamu el interés su gobierno en importar azúcar crudo del país caribeño y convidó a las empresas cubanas a establecer proyectos industriales en Siria.

Asimismo, el titular reafirmó la necesidad de impulsar el intercambio de conocimientos técnicos y reafirmó la disposición del país árabe de exportar textiles, aceite de oliva y otros productos al mercado cubano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/116063-analizan-los-gobiernos-de-cuba-y-siria-intensificar-cooperacion-en-sector-industrial>



Radio Habana Cuba